

## **ERF Le Havre – 1993**

### **• Décision 13, p. 37 – Arménie**

Le synode national

- exprime sa vive préoccupation sur la situation économique de l'Arménie. Chaque hiver des enfants, des personnes hospitalisées, des personnes âgées meurent de froid et de malnutrition.

- souhaite que soit réglé, par une solution de paix et de justice, le difficile problème du Karabagh.

Le synode national, par la voix du président du conseil national, demande au président de la République Française et au gouvernement d'intervenir auprès de la Géorgie et de la Turquie – qui ont accès à la Mer Noire – pour que ces deux pays acceptent le passage par leurs frontières avec l'Arménie du mazout et des vivres de première nécessité que la Croix-Rouge et les Associations humanitaires veulent faire parvenir d'urgence afin d'éviter la mort par asphyxie économique de ce peuple.